

Richard Käbberling ist tot

Richard Käbberling ist am Freitag, 1. November 2013, im Alter von 78 Jahren an den Folgen einer Leukämie gestorben. Die letzte berufliche Station des Nutzfahrzeugjournalisten war die MAN, wo er die Presseabteilung leitete.

Käbberling war zuvor Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit bei Volkswagen Nutzfahrzeuge gewesen. Davor hatte er sich einen Namen als Chefredakteur von "Lastauto Omnibus" gemacht. Sein Name ist auch mit der Entwicklung des Wohnmobilmarktes eng verbunden. Er gehörte zu den Vätern der Wohnmobil-Erlebnisreise für Journalisten, die nicht unmittelbar mit dem Thema befasst waren. Er war auch bei der Entwicklung des "Viechtacher Modells" dabei. Beide Aktivitäten führten dazu, dass das "Recht der ersten Nacht" das Recht für eine Übernachtung im Wohnmobil außerhalb von Campingplätzen in Deutschland akzeptiert wurde und in der Folge Kommunen dafür Übernachtungssplätze einrichteten. (ampnet/Sm)